

AGENDA

Con una nueva edición del Simposio de Química Educacional
Químicas celebra su "semana grande"

La Facultad de Ciencias Químicas ha festejado a su patrón, San Alberto Magno, con un programa de actividades que incluyó concursos de cómic y vídeo, su veterano certámen fotográfico -ha cumplido su XIX edición- y el Simposio Regional de Química Educacional. Este encuentro, inaugurado por la vicerrectora del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, Mairena Martín; y el decano de la facultad, Ángel Ríos, reunió a más de un centenar de docentes universitarios y de Secundaria para debatir sobre la influencia del Espacio Europeo de Educación Superior. En el marco del simposio, organizado por el profesor Antonio Antiñolo, se desarrolló la comida de

confraternidad en la que participan profesores de la Facultad de Químicas y sus colegas preuniversitarios. Aprovechando el encuentro, se entregaron los premios extraordinarios Fin de Carrera del Curso 2008-2009 a Antonio M. Rodríguez García, de la Licenciatura de Químicas; José Ángel Durango Gómez, de la Licenciatura en Ciencia y Tecnología de los Alimentos; y Cristina Gutiérrez Muñoz, de Ingeniería Química.

La Facultad de Ciencias Químicas cuenta en la actualidad con una plantilla de 106 profesores, que se completa con un gran número de personal de administración y servicios hasta superar los 200 profesionales, y más de 600 alumnos.



Mejores proyectos de ingeniería química

Los titulados por la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) Sonia Valle Torrijos, Cristina Gutiérrez Muñoz y Jesús Manuel García Vargas han sido los ganadores de los Premios 2008/2009 a los Mejores Proyectos Fin de Carrera del título de Ingeniero Químico que convoca la Facultad de Ciencias Químicas bajo el patrocinio de las empresas Aguagest, Repsol-YPF y Alquimia Soluciones Ambientales. Con la entrega de estos premios y del título del VI Máster en Experiencia Científica en Química-Física, el centro clausuró la Semana Cultural celebrada en honor a su patrón, San Alberto Magno.



Un nuevo éxito de los monólogos

Más de un millar de personas llenaron el Paraninfo Luis Arroyo de Ciudad Real para asistir a la octava edición del Certamen de Monólogos, el espectáculo que organiza la Escuela Superior de Informática de Ciudad Real para celebrar su patrona, Santa Tecla. Ocho jóvenes participaron en la final del concurso, que premia la originalidad y el

sentido del humor de los monólogos, y en la que se proclamaron vencedores Manuel Lara Rodríguez y Fran Conesa Villarino. El certamen estuvo presentado por Marta González de Vega, del Club de la Comedia, y contó con el popular humorista Bermúdez como artista invitado. González de Vega, Bermúdez y los dos estudiantes ganadores

del certamen se desplazaron también al campus de Toledo para inaugurar el espectáculo *Monólogos en el campus*, con el que los estudiantes toledanos se suman a la fiebre monologuista. Por otro lado, la Escuela de Informática concedió sus premios de relato y de diseño rápido a Fabiola Díaz y Pablo Rivera, respectivamente.

Un certamen de fotografía rápida, principal novedad en la celebración de Santa Catalina

La Facultad de Humanidades de Toledo ha convocado una nueva edición de su tradicional concurso de literatura en las modalidades de relato corto y poesía, al que este año se suma como novedad un certamen de fotografía rápida. En ambos premios, convocados con motivo de Santa Catalina, han participado alumnos matriculados en cualquiera de las titulaciones de la UCLM durante el curso académico 2009-2010.

El certamen literario se dividió en las modalidades de relato corto y poesía, con el objetivo de promover la creación literaria entre los universitarios.

En cuanto al nuevo premio de poesía, se celebró el 16 de noviembre, cuando los participantes se dedicaron a realizar fotografías, según el tema del concurso, durante aproximadamente una hora. Los trabajos seleccionados por el jurado, compuesto por profesores de Humanidades, se han expuesto en el centro durante la semana de Santa Catalina.